

ERSATZ VERBRENNUNGSLINIE 1

KUNDE	Stadtwerk Winterthur
JAHR	2007–2012
TÄTIGKEIT	Gesamtkonzept, Fachplanung, Projektleitung

PROJEKT

Bei der bestehenden KVA Winterthur mit zwei Ofenlinien musste das Bunkerkonzept, die weitergehende Rauchgasreinigung sowie der Ersatz der Verbrennungslinie 1 konzeptionell untersucht werden, damit der Kreditantrag zur Abstimmung fundiert zusammengetragen werden konnte.

Die Projektleitung für das Los «Ersatz Verbrennungslinie 1» wurde anschliessend von der Nutec AG ab der Vertragsunterzeichnung bis zur Übergabe an den Betreiber verantwortlich abgewickelt.

Die neue Anlage wurde innerhalb der budgetierten Kosten und des vorgegebenen Terminplans umgesetzt und ist seit 2012 in Betrieb. Projektgesamtkosten: zirka 60 Mio CHF

